

Las Provincias 13/03/2015

La presión intraocular y la herencia, factores de riesgo para desarrollar glaucoma

Efe | 13.03.2015 | 01:30

La presión intraocular, la herencia, la diabetes y una miopía importante son los principales factores de riesgo asociados para padecer glaucoma, una enfermedad que afecta a más de 60 millones de personas en todo el mundo.

La directora de la Fundación Agrupación, Imma Playà, indicó ayer que la presión intraocular con unos valores de entre 20 y 21 se encuentra "dentro de la normalidad" y que cualquier persona que los supere debería consultar a su oftalmólogo al resopecto.

La Fundación Agrupación finalizó ayer en Barcelona una semana dedicada a promover la prevención del glaucoma, que se ha convertido en la primera causa de ceguera en España y la segunda en el mundo.

El glaucoma es una patología que afecta de manera progresiva el nervio óptico, y se puede manifestar en cualquier franja de edad, aunque es a partir de los 45 años cuando su incidencia es más elevada.